

# Apadrina gobernador Astudillo a la primera generación de la maestría en mediación y conciliación

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Apadrina gobernador Astudillo a la primera generación de la maestría en mediación y conciliación

\* Guerrero merece tener más profesionistas que ayuden a mejorar la impartición de justicia, asegura



CHILPANCINGO.- “Guerrero merece y necesita tener profesionales, tener buenos magistrados, buenos jueces, hombres y mujeres y buenos colaboradores que puedan servir para que la justicia sea mejor”, expresó el gobernador Héctor Astudillo Flores al fungir como padrino de la primera generación de la maestría en mediación y conciliación del Instituto para el mejoramiento judicial del Poder Judicial.

Durante su mensaje en la clausura de cursos celebrada en el auditorio del Tribunal Superior de Justicia, Astudillo Flores deseó éxito a quienes hicieron esta maestría que tuvo una duración de dos años. Dijo que les reconocía este mérito ya que representó un esfuerzo entre combinar su vida laboral con la educación.

Ante sus ahijados, reconoció que en Guerrero hay problemas, pero también acciones importantes para tratar de resolverlos.

Indicó que ahora, con las nuevas reformas a la constitución, los conflictos pueden resolverse incluso antes de llegar a una controversia en los tribunales, ya que la mediación y conciliación son medios alternos para resolver asuntos en temas de administración y procuración de justicia.

En ese sentido expresó, Astudillo Flores: “Guerrero merece y necesita tener profesionales, tener buenos magistrados, magistradas, buenos jueces, hombres y mujeres y buenos colaboradores que puedan servir para que la justicia sea mejor”.



En su intervención, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Alberto López Celis destacó que en esta maestría, la primera en su tipo a nivel estatal, congregó a 31 mujeres y 16 hombres que hoy culminaron este nuevo paso profesional.

También dijo que el Poder Judicial está comprometido con la justicia en Guerrero y en contribuir a fortalecer la cultura de la paz social a través del diálogo y consenso como premisas para la solución de conflictos.

Lilia Nava Gregorio, directora del Instituto para el Mejoramiento Judicial, comentó qué para cursar esta maestría se convocó a servidores públicos y abogados litigantes a incorporarse a este nuevo proyecto que incluye a 47 personas.

Felipe de Jesús Esquivel Torres, alumno egresado manifestó que la mediación y conciliación son mecanismos alternativos de solución de controversias, que posicionan como pilares en la impartición de justicia, el acceso a la justicia humana, sensible y noble, fomentado la cultura de la paz.

En ese sentido dijo que serán aliados del gobierno del estado para poner en práctica sus conocimientos y así contribuir en la construcción de un Guerrero en paz social.

A este evento también asistieron la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso Local, Verónica Muñoz Parra, el diputado local, Ricardo Castillo Peña, el comandante de la 35 Zona Militar, José Ernesto Ávalos Pardo.

